



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Kompas

Hari: Sabtu

Tanggal: 18 Desember 2010

Halaman: A



Uji Coba 'Segoro Amarto' di 10 RW

YOGYA (KR) - Gerakan 'Segoro Amarto' singkatan dari Semangat Gotong Royong Agawe Majune Ngayogyakarta, akan diuji cobakan di 10 RW. Wilayah uji coba meliputi RW 11, 12, 13 Kampung Nitikan Kelurahan Sorosutan, RW 8, 9, 10 Kampung Tegalkemuning Kelurahan Tegalpanggung serta RW 10, 11, 12, 13 Kampung Bangunrejo Kelurahan Kricak.

Kepala Bappeda Kota Yogya, Ir Aman Yuriadjaya MM mengatakan, pencanangan Segoro Amarto pada 22 Desember 2010. "Pemantauan di lapangan menunjukkan, masyarakat RW menyatakan siap," kata Aman, kepada KR, kemarin.

Dijelaskan gerakan Segoro Amarto, menanamkan 4 nilai sebagai semangat yang harus melandasi setiap pola tingkah laku baik individu maupun bermasyarakat, yaitu kediplinan, kepedulian sosial, gotong royong serta kemandirian. Dengan nilai ini, maka masyarakat yang kurang sejahtera atau miskin bisa ditangani secara gotong royong dengan kepedulian sosial.

Proses membangun gerakan Segoro Amarto, dimulai dengan sosialisasi mulai dari Tingkat Kelurahan yang dipilih sebagai lokasi uji coba gerakan, diikuti dengan pembekalan teknis bagi kader-kader yang diharapkan dapat menjadi penggerak di lokasi uji coba gerakan Segoro Amarto. Dalam prosesnya, pelaksanaan

gerakan ini difasilitasi oleh Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan (TKPK) Kota dan TKPK Kelurahan, serta didukung oleh keterlibatan langsung tokoh-tokoh masyarakat setempat.

Sebagai proses awal, masyarakat di RW uji coba berhasil menyusun sebuah dokumen perencanaan yang berisi mengenai semua informasi yang ada di wilayah. Dokumen tersebut, dibuat sendiri oleh masyarakat melalui proses rembuk warga dan menghasilkan data-data seperti deskripsi wilayah, penyebab kemiskinan, hingga potensi dan permasalahan di RW meliputi ekonomi, sosial dan budaya.

Semangat gerakan Segoro Amarto di RW ujicoba, dapat dilihat dari besarnya keterlibatan semua unsur masyarakat dalam rembuk-rembuk warga secara terbuka dan berpikir kritis, menyampaikan aspirasi, mampu membaca tantangan dan kebutuhan bersama yang pada akhirnya tergambar dalam rencana gerakan bersama RW Segoro Amarto. (Fia/M-1)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi			
3. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005